



Con el pregón del periodista y vecino del municipio, arrancan los festejos en honor a Santiago Apóstol

## **NACHO VILLA: "LA CAÑADA CAUTIVA DESDE EL PRIMER MOMENTO"**

**Vva. de la Cañada, 23 de jul.-** Cientos de villanovenses se dieron cita en la noche de ayer en la plaza de España para escuchar al periodista y vecino del municipio, Ignacio Villa, dar el pregón de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol. Acompañado por el alcalde, Luis Partida, concejales de la Corporación Municipal así como regidores y ediles de municipios vecinos, Ignacio Villa, conocido también como Nacho Villa, fue desglosando una a una las razones que le llevaron a elegir Villanueva de la Cañada para vivir junto con su familia hace once años. "Desde entonces-señaló- Villanueva de la Cañada se ha convertido en una obsesión maravillosa. La Cañada cautiva desde el primer momento. A los que tenemos la suerte de vivir aquí, nos enseña que todo se puede conseguir: la armonía es posible, la amplitud de miras también y por supuesto, aprendemos que la convivencia tranquila es un tesoro al que nunca nos deberíamos de acostumbrar. No somos una ciudad imposible de alcanzar. Villanueva de la Cañada es una realidad, un lugar único para vivir y convivir".

Tras su intervención, Villa recibió de manos del alcalde una reproducción de la escultura de La Despernada, símbolo del municipio, y firmó en el libro de honor.

### **Actividades para todos los públicos**

Con el pregón, desde el balcón del antiguo Ayuntamiento, se dio el pistoletazo de salida a unos festejos repletos de actividades para todos los públicos y especialmente para la población infantil, como la Fiesta de la Espuma o el encierro taurino infantil, organizado por la peña Las Katas, este sábado. También hoy, tendrá lugar el primero de los dos festejos taurinos programados, una corrida de toros de la ganadería Eugenio Frías, en la que participan los diestros Juan Bautista, Javier Castaño y Raúl Velasco. A las 22:00 horas, tendrá lugar el II Supercross que, como novedad, pasa a ser nocturno. El circuito ha sufrido mejoras que le hacen más atractivo tanto



para público asistente como para el participante y la presencia de pilotos punteros del ámbito nacional harán que el espectáculo este asegurado.

Toda la programación de las Fiestas Patronales está disponible en [www.ayto-villacanada.es](http://www.ayto-villacanada.es)